

Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gelar Patroli Malam di Area Pertokoan Jalan Nasional untuk Antisipasi Kejahatan

Sukabumi - SUKABUMI.SPORC.ID

Jun 25, 2024 - 12:03



Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gelar Patroli Malam di Area Pertokoan Jalan Nasional untuk Antisipasi Kejahatan

Dalam upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Cisolok telah melaksanakan kegiatan patroli malam yang dikenal sebagai Patroli

Biru. Kegiatan ini dilaksanakan mulai pukul 22.00 WIB hingga selesai, di sepanjang area pertokoan jalan nasional dalam wilayah hukum Polsek Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

Patroli ini dipimpin langsung oleh petugas dari Polsek Cisolok, yang terdiri dari Aipda B. Silalahi P.B., Bripda Rafael, dan Bripda Billy. Mereka melakukan patroli meliputi beberapa titik strategis yang dikenal rawan terjadinya kejahatan, seperti daerah parkir wisata Pantai Karanghau, Kebon Kalapa, dan jalur jalan raya Cipanas-Cilukulu.

Rute patroli meliputi berbagai kampung di sekitar Cisolok, termasuk Karangpapak, Marinjung Hilir, Karanghau, Cigenteng, Cikondang, Simpang, Sukatani, Citiis, Pajagan, dan Pasirbaru. Di setiap lokasi, petugas fokus untuk:

1. Melakukan patroli harkamtibmas untuk mencegah terjadinya tindak kriminalitas seperti curas, curat, curanmor, premanisme, balap liar, dan penyakit masyarakat lainnya.
2. Memberikan himbauan kamtibmas kepada warga masyarakat, termasuk tentang pentingnya meningkatkan keamanan pribadi, mengunci kendaraan dengan baik, serta berhati-hati terhadap gangguan keamanan di sekitar lingkungan.
3. Mengingatkan tentang pentingnya waspada terhadap hoaks dan isu-isu provokatif di media sosial, serta pentingnya melaporkan ke Polsek Cisolok apabila terjadi kejadian mencurigakan atau tindak pidana.

Kapolsek Cisolok, dalam keterangan resminya, menegaskan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan meningkatkan rasa aman serta kondusifitas di lingkungan sekitar. "Kami berharap kehadiran Polsek Cisolok dapat dirasakan oleh masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama," ujarnya.

Dengan demikian, diharapkan kegiatan patroli malam ini dapat memberikan dampak positif dalam menekan angka kriminalitas serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian di daerah mereka.